



El pico del pollo

Alfredo Albiter S.

alfredo.albiter@capitalmedia.mx

Levanto la mano

No sé cómo anda el resto de electores en el tema de enterarse -no sólo por encima- del plan de quienes pretenden ser la primera gobernadora del estado con el padrón más grande del país, pero este alado sí desea, quiere y exige saber cuáles son las propuestas para gobernar. En seguridad, me urge saber cómo se enfrentará a la delincuencia organizada -principalmente- pero también a la ocasional o aquella que no alcanza el calificativo referido, pero hace tanto daño como quienes andan bien organizaditos... Igual me late mucho conocer el tema del Medio Ambiente, saber cómo lo harán y ya encarrerados una explicación de cómo se aprovechará lo hecho por el actual secretario del ramo, Jorge Rescala Pérez, por lo menos hay dos programas, cuyos resultados en el corto y mediano plazos ya se sienten. Quiero y deseo poder contrastar los ofrecimientos, porque -lectores, lectoras queridas- no pienso moverme de la entidad, por eso deseo saber "pa' onde" se va a jalar. Ya le seguimos.

LA RABADILLA DEL POLLO

Pollos en el tejado me dicen, hoy jueves, alrededor de las 9:00 horas legisladoras locales del Partido Revolucionario Institucional (PRI), del Partido Acción Nacional (PAN) y del Partido de la Revolución Democrática (PRD), de la Alianza "Va por el Estado de México", habrán de presentar una denuncia por violencia política de género en contra de Horacio Duarte Olivares, coordinador de campaña de la candidata de la alianza "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", -Morena, PT y PVEM- Delfina Gómez, en el Instituto Electoral del Estado de México (IEEM)...El sustento de esta demanda, me dicen emplumados en el hilo, tiene como base las expresiones hechas en una conferencia con medios en donde -al referirse a Alejandra Del Moral- le llamó "la candidata de la corrupción", refiriéndose a una entrevista concedida por la abanderada del PRI, PAN, PRD. Bueno, esta es la segunda denuncia que se hará; la primera es por llamarla "Alejandra sin moral" al postear un twitter...Hay que estar pendientes de lo que digan las diputadas tricolores, blanquiazules y del Sol Azteca...Otros plumíferos en la cerca me comentan, se vienen tiempos muy complicados en la campañas, pues aún hay personajes que prefieren la confrontación -se podría decir que es su especialidad- y actúan como porros para tratar de "enrolar" a los opositores en roles donde nadie gana y menos aún, la población...Que por cierto, pensar en que se iban a quedar con los brazos cruzados era muy cándido, su naturaleza no es así y son justamente estos momentos en donde se mueven como peces en el agua: Actúan en la oscuridad -tampoco hay por qué espantarse- les acomoda y se acomodan. ¿Qué no debería ser así?, bueno, pues si no se necesitaran, difícilmente existirían...Ya lo hemos tratado en entregas anteriores, -donde incluso- hicimos una especie de radiografía de cómo son...Aunque el INEGI diga lo contrario, por hoy, cierro pico. Shalom.